



Championnats suisses de VTT cross-country et short-track, juin 2023

Crans-Montana, destination phare de grands événements internationaux en Suisse. Le VTT n'est pas en reste!

Entretien avec **Bruno Huggler**, directeur de Crans-Montana Tourisme

/ Cathy Premer

Crans-Montana est un terrain de jeu rêvé pour les amateurs et aguerris du bike. Le Haut-Plateau, qui a déjà une longue tradition en la matière, est en phase d'accueillir de nombreux événements liés au VTT!

«Notre terrain, entre la plaine du Rhône et le glacier de la Plaine Morte, est extraordinaire et prédestiné pour toutes les activités vélo. Nos parcours homologués actuels sont très variés. On a aussi trois pistes de descente. Nous sommes en train de développer d'autres itinéraires qui sont en cours d'homologation, avec l'idée qu'il y ait des parcours pour tous les niveaux.»

Et sur l'axe des événements qui s'organisent?

«Depuis deux ans, on organise les Enduro World Series. On va aussi accueillir les championnats du monde de VTT cross-country. Nous avons eu cette année l'occasion d'organiser les championnats suisses de cross-country et short-track et nous sommes en discussion pour l'organisation des Coupes du monde de cross-country et short-track pour 2024. En 2025 on organise les championnats du monde de cross-country. Ces événements attirent beaucoup de monde, font rayonner Crans-Montana à travers les médias et

Crans-Montana is a dream playground for seasoned bikers and enthusiasts. The Haut-Plateau, which already has a long tradition in the discipline, is in the stage of welcoming numerous events linked to mountain biking.

"Our terrain, between the Rhône plain and the Plaine Morte glacier, is quite extraordinary and predestined for all biking activities. At the present time, our registered routes are very varied. We also have three downhill routes. We are also developing some other itineraries that are in the process of being registered, with a view to having routes for all levels."

And what is on the horizon of events that are being organized?

"For two years, we have organized the Enduro World Series. We'll also be organizing the mountain bike cross-country world championships. This year, we had the opportunity of organizing the cross-country and short-track Swiss Championships and discussions are underway for us to organize the 2024 cross-country and short-track World Cups. In 2025 we'll be organizing the cross-country world championships. These events attract many people, promote Crans-Montana

réseaux sociaux, c'est ce qui fait qu'on se positionne comme une destination VTT.»

Cette volonté d'élargir l'offre d'activités liées au bike et d'organiser des événements bike d'envergure internationale s'inscrit dans un souhait de faire que la destination soit attrayante les quatre saisons de l'année?

«Oui, le VTT est une activité qui nous permet de prolonger les saisons. La pratique du E-bike est aussi un créneau qui intéresse un public très large et qui se développe très fort à Crans-Montana. Le vélo en général est un sport qu'on peut pratiquer chez nous 10 mois par an.

Au-delà du terrain de jeu extraordinaire, qui fait que Crans-Montana est une destination rêvée pour la pratique de toutes sortes de sports, qu'est-ce qui fait que la destination attire l'organisation de grands événements internationaux?

On a les structures, les compétences et les lignes stratégiques qui permettent l'organisation d'événements d'envergure internationale.»

De manière générale, Crans-Montana est une destination qui propose toute l'année des activités et des événements pour petits et grands, pour tous les goûts, pour toutes les envies.

«Notre objectif est de proposer toutes sortes d'activités et d'événements pour prolonger les saisons.

Nous avons beaucoup de résidents secondaires, la priorité est donc de leur donner envie de revenir régulièrement. Le Caprices festival en avril est un événement qui attire les amateurs de musique électronique. L'Omega European Masters de Golf et l'Ultratrail Wildstrubel by UTMB nous permettent de prolonger la saison estivale. Notre stratégie événementielle vise à pérenniser l'organisation d'activités et d'événements internationaux qui deviennent, pour de nombreuses personnes, des rendez-vous annuels à ne pas vouloir manquer.»

throughout the media and social networks, which is why we are considered as being a mountain biking destination."

Does this intent to enlarge the number of activities on offer linked to biking and to organize biking events of international importance fall within a desire to make the destination more attractive over the four seasons of the year?

"Yes, it does. Mountain biking is an activity that allows a prolongation of the seasons. E-biking is also a sector that is of interest to a very wide population and is developing very fast in Crans-Montana. Biking in general is a sport that can be enjoyed here during 10 months of the year."

Above and beyond the extraordinary playground that makes Crans-Montana a dream destination for doing all kinds of sports, why is it that the destination attracts the organization of large international events?

"We have the structures, the competences and the strategic lines that enable us to organize important international events."

In general, Crans-Montana is a destination that has activities and events for both youngsters and adults, for all tastes, for all desires throughout the year.

"Our objective is to offer all kinds of activities and events in order to prolong the seasons.

We have a great many holiday home residents; the priority is therefore to encourage them to come back regularly. The Caprices Festival in April is an event that attracts electronic music enthusiasts. The Omega European Golf Masters and the Ultratrail Wildstrubel by UTMB enables us to prolong the summer season. Our events strategy aims at perpetuating the organization of activities and international events that become, for many people, annual events that they would not want to miss."

www.crans-montana.ch

